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No  dia  27  de  Abril  de  2017  realizou–se  a  Reunião  Extraordinária  444ª  do  Conselho 
Estadual de Saúde – CESAU, das 08h30 às 17h00, no Auditório do Conselho Estadual de 
Saúde, situado na Avenida Almirante Barroso, 600, Praia de Iracema – Fortaleza – CE. A 
reunião contou com a presença dos Conselheiros: Henrique Jorge Javi de Sousa e Lilian 
Alves de Amorim Beltrão - (Representantes da Secretaria de Saúde do Estado do Ceará); 
Antônia Elayne Sampaio de Oliveira Pacífico - (Representante do Ministério da Educação e 
Cultura - MEC / Hospital Walter Cantidio); Silmara Cristine Brito Furtado - (Representante 
da  Associação  dos  Prefeitos  do  Estado  do  Ceará  –  APRECE);  Sônia  Maria  Araújo 
Gonçalves - (Representante da Secretaria da Educação do Estado do Ceará – SEDUC);  
Joel  Isidoro  Costa  -  (Representante  das  Entidades  Estaduais  de  Representação  dos 
Médicos); Pedro Alves de Araújo Filho – (Representante das Entidades dos Odontólogos); 
Francisca Lúcia  Nunes de Arruda e Albertisa  Rodrigues Alves  –  (Representantes das 
Entidades  dos  Enfermeiros);  Gerlene  Castelo  Branco  Coelho,  Érika  Marques  Nobre  – 
(Representantes das Entidades dos Outros Profissionais de Nível Superior); José Teles dos 
Santos -  (Representante do Sindicato de Técnicos de Segurança do Trabalho); Maria do 
Socorro Marques Ferreira Oliveira - (Representante dos Agentes Comunitários de Saúde 
do  Estado  do  Ceará);  Francisco  Antônio  de  Paulo   e  Asevedo  Quirino  de  Sousa  -  
(Representantes dos Agentes de Endemias); Rafael Fernandes Ferreira -  (Representante  
de Profissional de Nível Médio do Estado do Ceará); Francisco de Assis Marques Pires - 
(Representante  da Federação de Entidades de Bairros e Favelas – FBFF, e Central de 
Movimentos Populares – CMP); José Wilson Teixeira - (Representante da Federação dos 
Trabalhadores  na  Indústria  do  Estado  do  Ceará-  FTIEC);  José  Cardoso  Mendes  - 
(Representante da Federação dos Trabalhadores Empregados e Empregadas do Comércio 
e Serviços do Estado do Ceará – FETRACE); Marcos Coelho Parahyba - (Representante 
da Ordem dos Advogados do Brasil- OAB – Ceará); Inês Prata Girão - (Representante da 
Pastoral  da  Criança);  José  Célio  Peixoto  Silveira  (Representante  das  Entidades  dos 
Portadores de Patologia); Ana Lúcia Botelho Maciel e  Raimundo José Rodrigues Monteiro 
- (Representantes das Entidades de Pessoas com Deficiência); Sara Almeida Ortins Dias – 
(Representante dos Órgãos de Defesa da Mulher); Francisca Liberata Holanda de Oliveira 
-  (Representante  de  Conselheiros  Municipais  de  Saúde  do  Segmento  de  Usuários  do 
Município de Grande Porte – Fortaleza);  Marlucia Ramos de Fátima de Sousa Gomes - 
(Representante de Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários na Área 
Metropolitana  de  Fortaleza:  Caucaia  e/  ou  Maracanaú);  Cícero  Antônio  dos  Santos  -  
(Representante  de  Conselheiros  Municipais  de  Saúde  do  Segmento  de  Usuários  dos 
Municípios de Grande Porte da Região Sul do Estado do Ceará); Francisca Douzinho dos 
Santos Silva -  (Representantes de Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de 
Usuários dos Municípios de Pequeno Porte do Estado do Ceará); Lucinea Oliveira Pires de 
Freitas  -  (Representante  das  Associações  Beneficentes  de  Idosos  e  Aposentados  do 
Estado do Ceará).  Não justificaram ausências: Representantes da Conselho Estadual de 
Secretários Municipais de Saúde – COSEMS; Representantes da Secretaria das Cidades 
do  Estado  do  Ceará;  Representante  da  Federação  das  Misericórdias  e  Entidades 
Filantrópicas do Ceará – FEMICE; Representantes das Instituições Privadas de Saúde do 
Estado do Ceará – AHECE / SINDESECE; Representantes das Entidades Estaduais de 
Representação dos Profissionais de Saúde de Nível Médio;  Representantes das Centrais 
Sindicais  (CENTRAL Única  dos  Trabalhadores  -  CUT,  e  Central  dos  Trabalhadores  e 
Trabalhadoras do Brasil – CTB; Representante da Rede de Catadores e Federação das 
Organizações Comunitárias e Pequenos Produtores do Ceará – FECOMP; Representante 
das Comunidades Indígenas do Estado do Ceará. Participaram da Reunião, os Assessores 
Técnicos  do  CESAU:  Joana  D'Arc  Taveira  dos  Santos,  José  Hibiss  Farias  Ribeiro, 

 

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49



ATA DA 444 REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE SAÚDE – CESAU
27.04.2017

2

Lucivaldo Farias Maciel, Manoel Rodrigues e Silva Costa, Maria Áurea Martins de Sousa 
Silva, Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira, Maria Valbenia de Almeida, Rogena 
Weaver  Noronha Brasil,  Paulo  Cesar  de  Araujo,  Hariádina  Salveano de Sousa.  Apoio: 
Álvaro Mariani Neto, Manoel Geraldo Neto, Ozenir Honório da Silva, Kaio Stênio Targino 
Silveira  e Ana Cristina Tabosa.  PARTICIPANTES: Leilane da Silva Benevenuto,  Magda 
Ferreira da Silva e Maria de Jesus Sousa Cavalcante. A Pauta constou dos seguintes itens: 
08h30  às  09h00   –  Acolhimento;  09h00  às  09h30   –  Informes;  09h30  às  12h00   – 
Apresentação e esclarecimentos referentes as justificativas dos Programas que tiveram 
execuções orçamentárias menor do que 75% nos 1° e 2° e 3° quadrimestres de 2016; 
12h00  às  13h00   –  Almoço;  13h00  às  17h00   –  Continuação  da  Apresentação  e 
esclarecimentos  referentes  as  justificativas  dos  Programas  que  tiveram  execuções 
orçamentárias  menor  do  que  75% nos  1°  e  2°  e  3°  quadrimestres  de  2016.  O  Vice 
Presidente do Conselho Estadual  de Saúde Marcos Coelho Parahyba deu inicio  a 
Reunião  Extraordinária.  A  Secretária  Executiva  do  CESAU  Maria  Goretti  Sousa 
Pinheiro justificou a ausência dos representantes da Secretaria Estadual de Saúde por 
motivo de agenda, mas, informou que o Secretário Estadual de Saúde estará presente no 
período da tarde. O Conselheiro José Célio Peixoto informou que no dia 1º de abril estará  
terminando o primeiro quadrimestre de todas as reuniões do pleno e em todas elas os  
representantes  da  gestão  sempre  estiveram  ausentes.  Sempre  que  se  fomenta  a 
realização  das  reuniões  de  câmara  com convocações  surge  o  questionamento  com a 
quantidade de gastos, e quando se marca uma reunião extraordinária específica com a 
gestão esta não comparece. Falou que a prestação de contas está ok e a pergunta seria 
por que o Estado não cumpre os 75%. Diante disto defendeu a suspensão da reunião. O 
Conselheiro    Joel  Isidoro  Costa   perguntou  no  que  implica  a  não  aprovação  dessa 
prestação de contas. Falou que se programou para estar nesta reunião e não haver uma 
representação da gestão. Sugeriu que os convidados fossem escutados, respeitando o 
empenho  que  fizeram em  comparecer  ao  CESAU  para  que  no  próximo  momento  os 
conselheiros  estejam  munidos  de  embasamento  técnico.  Recomendou  que  em  uma 
próxima vez não fosse aberto espaço para prepostos: ou o convocado comparecia ou não 
haveria reunião. Comentou que nunca viu os hospitais tão ruins quanto estão hoje e que 
aquilo é uma opção clara do governo para privilegiar certos setores em virtude de outros. O 
Vice Presidente do Conselho Estadual de Saúde Marcos Coelho Parahyba justificou 
que  estaria  se  ausentando  e  que  a  conselheira  Francisca Lúcia  Nunes  de Arruda iria 
assumir os trabalhos do pleno.  A Conselheira   Francisca Lúcia Nunes de Arruda   disse 
que  a  gestão  da  SESA precisa  estar  presente  no  dia  a  dia  do  conselho.  Que  os 
profissionais  de  saúde  se  sentem impotentes  para  resolverem sozinhos  os  problemas 
cotidianos das pessoas que estão morrendo. Falou que todas as câmaras precisam focar 
no  plano  estadual  de  saúde construído  por  todos.  Que é  preciso  ter  cuidado  e  muita 
atenção em relação aquilo que se delibera.  E que se aquela matéria  se trata de uma 
aprovação de prestação de contas,  que ela seja apreciada na presença do gestor.   O 
Conselheiro Asevedo Quirino de Sousa falou que amanhã haverá a greve geral, e que 
amanhã o motorista não estará trabalhando pois também irá aderir a greve. Denunciou que 
na CGTES alguns terceirizados se disseram ameaçados pois se estes não forem trabalhar 
amanhã estarão demitidos. Disse que aquela não era uma atitude da gestão e esperou que 
os conselheiros membros da gestão não tivessem nada a haver com aquilo pois o próprio 
CESAU aderiu ao dia de greve. Quanto a fala do conselheiro Joel, por tudo que foi dito,  
aquele era um grande motivo para o sindicato dos médicos aderir a paralisação geral.  A 
Conselheira Érika Marques Nobre pediu que a manifestação do conselheiro Joel fosse 
tema de reunião conjunta para as câmaras por conta da gravidade. É preciso que seja  
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apurada. O Conselheiro Cicero Antônio dos Santos pediu que o secretário lembrasse da 
máquina de ressonância magnética no Cariri. O Conselheiro José Célio Peixoto Silveira 
disse que esse trabalho melhorou muito e tem muito a ser melhorado ainda. Parabenizou a 
pessoa do Washington assessor de planejamento juntamente com a técnica Leilane. Falou 
que tudo foi analisado. O questionamento dos conselheiros para a gestão é o porque do 
Estado não conseguir alcançar o índice acima de 75% e se os itens que não passaram de 
0%  permanecerão.   FORAM  APRESENTADAS  AS AÇÕES  DA SESA QUE TIVERAM 
BAIXA  EXECUÇÃO,  COMO  TAMBÉM  AS  QUE  NÃO  FORAM  EXECUTADAS  NO 
PERIODO DE 2016,  PELA TÉCNICA DA SESA LEILANE DA SILVA BENEVENUTO.  A 
Conselheira   Francisca Lúcia Nunes de Arruda   perguntou ao pleno se haveria condições 
de aprovar  ou se iria se abrir para o debate. O Conselheiro José Célio Silveira Peixoto 
falou que a comissão já recomendou a  aprovação. Falou que a aprovação do orçamento é 
uma coisa. A execução das ações é uma outra questão diferente do que está escrito na 
letra  fria  da  lei.  Concorda com os questionamentos do por  que das ações não serem 
realizadas.  O Conselheiro    Joel  Isidoro Costa   perguntou se durante a tarde estariam 
presentes os representantes da gestão e se mostrou contrário a recomendação da câmara 
para que o plenário homologue a política apresentada. O Conselheiro Asevedo Quirino 
de Sousa informou que estará ausente no período da tarde e deixou registrado seu voto 
em  aprovação  a  recomendação  da  câmara,  haja  vista  as  exaustivas  discussões  na 
câmara, caso a matéria seja submetida a aprovação do pleno. A Conselheira Lilian Alves 
de Amorim Beltrão disse que o que está sendo debatido é algo que aconteceu no ano 
anterior e que o que está acontecendo em 2017 não pode comprometer o ano anterior. 
Falou que concorda com o posicionamento dos conselheiros Joel Isidoro e Lúcia Arruda. 
Que todas as questões que tiveram baixo desempenho os representantes foram chamados 
e as explicações foram dadas. A questão agora será decidir se a justificativas serão ou não 
acatadas.  Um  exemplo  foi  o  PARTICIPASUS,  que  tinha  recursos  da  ouvidoria,  das 
regionais e que por não haver mais crédito foi colocado orçamento para que se por acaso 
fosse liberado recurso da fonte 91 ou então do Tesouro do Estado, haveria como executá-
la.  O Conselheiro    Joel Isidoro Costa   falou que no Ceará há uma política do Estado 
contra o Cidadão. Pontuou que se aquilo fosse aprovado seria uma carta branca para que 
o que está ruim continue. ENCERRADOS OS TRABALHOS PELO TURNO DA MANHÃ. 
PAUSA PARA O ALMOÇO. No período da tarde o Conselheiro Rafael Vieira Fernandes 
informou a respeito da execução do Fórum Regional em Limoeiro do Norte com os 11 
municípios da região. Com relação ao que foi apresentado, ele, enquanto representante da 
diversidade,  colocou  que  alguns  dos  sujeitos  não  foram atingidos  nem o  mínimo.  Por 
exemplo, os idosos foram apenas 30%, adolescentes 3% e diversidade 0%. Falou que as 
políticas  de  saúde  da  mulher  e  idoso  que  são  preconizadas  na  SESA tiveram baixos 
índices,  quem  dirá  as  da  diversidade  do  sujeito  que  não  tem  um  responsável  pelas 
mesmas.  O  Conselheiro  Francisco  da  Assis  Marques  Pires disse  que  há  várias 
denúncias de funcionários de postos de saúde de Fortaleza furtando remédios receita azul  
e quando os pacientes vão a procura destes medicamentos não estão recebendo pois são 
informados que eles estão em falta. Perguntou o que o CESAU poderia estar fazendo em 
relação  a  isto.  O  Conselheiro  Raimundo  José  Rodrigues  Monteiro cobrou  que  o 
Conselho apurasse o andamento da questão do deficiente físico que foi queimado dentro 
do  ônibus e do deficiente  físico que não foi  atendido no hospital.  Informou que foram 
recebidas as cadeiras de roda para os pacientes do interior. A Conselheira Sara Almeida 
Ortins Dias justificou a ausência da conselheira Darcy. Disse que o papel do Controle 
Social  não  é  estar  encobrindo  os  erros  mas  sim  escancarar  as  denuncias  para  a 
sociedade. Se a saúde está quebrada a melhor forma de mostrar é denunciando, não 
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colocando panos frios mascarando a realidade. Perguntou ao restante dos conselheiros se 
a saúde no Estado vai bem. Se a resposta for sim, então que se aprove. A Conselheira 
Marlucia Ramos de Fátima de Sousa Gomes sugeriu que a reunião pare até que chegue 
alguém da gestão para prestar os devidos esclarecimentos conforme havia sido acertado 
na  reunião  anterior.  FOI  VOTADA  SUSPENÇÃO  DA  PAUTA  APRESENTAÇÃO  E 
ESCLARECIMENTOS  REFERENTES  AS  JUSTIFICATIVAS  DOS  PROGRAMAS  QUE 
TIVERAM EXECUÇÕES ORÇAMENTÁRIAS MENORES DO QUE 75% NOS 1° E 2° E 3° 
QUADRIMESTRES  DE  2016  PELA  FALTA  DE  QUORUM.  12  VOTOS  A  FAVOR,  0 
CONTRÁRIOS SUSPENÇÃO APROVADA.  A Conselheira    Francisca Lúcia  Nunes de   
Arruda justificou a ausência da conselheira Maria Arnete Borges presente no Fórum de 
Conselheiros em Limoeiro do Norte, Justificou a ausência da presidente do Cesau Ana 
Lúcia  da  Costa  Mello,  Francisca  Douzinho,  Laciana  Farias  Lacerda  e  Antônio  Cleyton 
Martins Magalhães. Solicitou que todas as informações referentes aos Fóruns e encontros 
Microrregionais fossem publicizados para todos os conselheiros.  A Secretária Executiva 
Maria Goretti Sousa Pinheiro informou que todos os assessores já foram orientados a 
divulgar a agenda de atividades de suas câmaras e GT's para todos os conselheiros.  O 
Conselheiro José Teles dos Santos informou a  respeito  do  local  da  Conferência  de 
Saúde da Mulher. Comunicou que esteve na Assembleia na tentativa de garantir um local 
para a realização da mesma bem como salas. Diante disso, informou que a única data 
disponível para o local era a de 28 e 29 de junho. Falou também da possibilidade de se  
conseguir um ônibus, com a Secretaria de Educação - SEDUC, para garantir o translado 
dos convidados hospedados no hotel  até  o  local  do  evento.  Falou  ainda ser  contra  a 
realização do evento no Hotel Romanos por conta da distância e o custo. A Conselheira 
Francisca Lúcia Nunes de Arruda falou que a economia precisa ser feita mas desde que 
não  se  faça  economia  para  não  realizar  atividade  como  a  SESA fez  e  foi  visto  no 
orçamento com execuções mínimas. Disse que é preciso acompanhar quanto se gasta na 
Conferência e quanto se destinará a outra atividade. Outra questão é a data. Falou que 
como o volume de convidados é maior que número de pessoas outros hotéis comportariam 
a execução. Agora se existe um equipamento público que se pode utilizar isso é bem vindo 
e que se busque este equipamento. Com relação a data é preciso que se busque a opção  
mais  viável.  A Secretária  Executiva  Maria  Goretti  Sousa  Pinheiro falou  que  com a 
redução  no  número  de  participantes  há  uma  possibilidade  maior  de  locais  para  a 
realização do evento. Diante disso, falou que estavam abertas sugestões de local para 
sediar o evento. A Conselheira Marlucia Ramos de Fátima de Sousa Gomes que diante 
da escarsês de recursos gostaria da compreensão dos conselheiros para o adiamento das 
datas  pois  os  municípios  também  estão  passando  por  dificuldades  e  para  que  a 
Conferência se realize na Assembleia Legislativa onde o empenho de recurso seria mínimo 
possibilitando  sua  aplicação  em  outras  propostas.  O  Secretário  Estadual  de  Saúde 
Henrique  Jorge  Javi  de  Sousa garantiu  um  ônibus  através  da  SEDUC  para  o 
deslocamento do hotel para o local da Conferência. Outro ponto foi em relação a questão 
da  paralisação  geral.  Falou  que  é  a  favor  mas  precisa  ver  se  há  um  meio  legal 
disponibilizado  para  a  SEPLAG  orientando  todas  as  Secretarias.  Porém,  se  disse 
preocupado com os municípios agendados para receber medicamentos da atenção básica 
cancelarem seus agendamentos em virtude da paralisação. Estes acabariam ficando sem 
a medicação no serviço de saúde,  garantir  apenas os serviços  de urgência garante  o 
funcionamento do todo. Citou por exemplo que paralisar a COASF paralisa a possibilidade 
de  atender  a  urgência.  O  Conselheiro  Francisco  da  Assis  Marques  Pires trouxe 
novamente  a  denúncia  de  que  funcionários  de  postos  de  saúde  de  Fortaleza  estão 
furtando remédios receita azul e quando os pacientes vão a procura destes medicamentos 
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não estão recebendo pois são informados que eles estão em falta. O Secretário Estadual 
de Saúde Henrique Jorge Javi de Sousa disse que há algum tempo havia sido vinculada 
a noticia de que se estava faltando medicamentos para pacientes transplantados na Rede 
SESA. Falou que do inventário de 4 medicamentos, apenas dois estavam atrasados e as 
empresas fornecedoras já haviam sido notificadas. Citou um caso onde uma cidadã ligou 
para  uma  unidade  de  saúde  para  saber  da  medicação  do  seu  pai,  um  determinado 
medicamento imunosupressor, e a mesma foi informada que este medicamento estava em 
falta  e  sem previsão  de  recebimento.  Insatisfeita,  a  pessoa  que  havia  feito  a  ligação 
compareceu no hospital  e naquele mesmo dia recebeu seu medicamento normalmente 
sendo inclusive informada de que não estava havendo falta de medicamento e que havia 
um estoque para o mês inteiro. Na mesma tarde, através de um grupo, ela informou a  
respeito  do  abastecimento  de  medicamentos.  No  dia  seguinte  quando  outros  grupos 
vieram do interior receber a medicação esta já estava em falta. Diante disso, pediu que o 
conselheiro Francisco de Assis Marques Pires lhe encaminhasse um documento formal 
para  que  a  solicitação  de  investigação  fosse  instaurada  tal  como  foi  o  caso  destes 
medicamentos imunosupressores. Convidou o conselho para formar uma comissão de sete 
ou oito conselheiros e irem conhecer o tamanho do estoque de medicamentos na COASF 
e no Centro de Distribuição dos Hospitais da Rede Pública Estadual e entender que a 
SESA não fabrica medicamento.   A Conselheira Marlucia Ramos de Fátima de Sousa 
Gomes com  relação  ao  agendamento  para  receber  medicamentos  disse  que  é 
responsabilidade dos municípios garantir o recebimento desses medicamentos uma vez 
que  a  SESA garante  a  aquisição destes.  O Conselheiro  Raimundo José Rodrigues 
Monteiro pergunta ao Secretário se falta medicamento no HGF. O Secretário respondeu 
perguntando  qual  medicamento  e  citou  o  AAS.  O  Secretário  Estadual  de  Saúde 
Henrique  Jorge  Javi  de  Sousa relata  que  alguns  medicamentos  têm  várias 
apresentações e que é impossível faltar o AAS. As denúncias não podem ser vagas, tem 
que ser mais detalhadas para que seja feita investigação. A Conselheira Marlucia Ramos 
de Fátima de Sousa Gomes com relação à apuração dessas denúncias, elas devem ser 
realizadas pelo Conselho Municipal de Saúde de Fortaleza e que, se eles não o fizerem, o  
CESAU irá fazer. Podendo fazer até de uma maneira conjunta CESAU-CMS Fortaleza. O 
Conselheiro Raimundo José Rodrigues Monteiro disse que o culpado pela  falta  de 
medicamento  era  o  próprio  Secretário.  Com  relação  a  reestruturação  do  conselho 
municipal  de saúde será o CESAU quem precisará apoiar.  Com relação ao Ministério, 
denunciou a questão da acessibilidade no prédio por parte dos funcionários da portaria. A 
Convidada Tereza Chaves Malveira disse que nas próximas reuniões de Câmara ou do 
CESAU em que houvem necessidade de representação do Ministério de Saúde que se 
solicite a presença do coordenador do núcleo estadual independente de haver nomeação 
ou não na vaga de conselheiro estadual de saúde. A Conselheira   Francisca Lúcia Nunes   
de Arruda pediu que os membros do CESAU estivessem mais atentos e ajudassem na 
divulgação da página do Conselho nas redes sociais. A representante do Movimento de 
Mulheres Valéria informou a respeito da mudança de datas do evento, citou que apenas o 
dia 10 sofreu alteração em função do feriado.  Com relação aos temas,  disse que não 
houve mudança. Citou que estão trabalhando na arrecadação de faixas e canetas para os 
participantes. Comunicou que na próxima terça-feira estará havendo uma reunião informal 
envolvendo mulheres quilombolas e de assentamentos para se apropriarem dos temas. A 
Conselheira    Francisca  Lúcia  Nunes  de  Arruda   lembrou   da  importância  desses 
momentos e citou que a partir de uma discussão dessas poderá surgir uma oficina capaz 
de  gerar  um  produto.  Com  relação  a  mudança  da  data  da  Conferência,  como 
encaminhamento  disse que irá  ser  produzido  um material  para comunicar  através das 
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redes sociais a todos os municípios. Informou a respeito da solicitação das bolsas e citou 
ainda a possibilidade de estarem conseguindo para as Conferências livres. Reforçou que 
na quinta-feira daquela semana, no turno da manhã,  estará acontecendo a reunião da 
relatoria, e na sexta-feira, também pela manhã, a reunião da comissão organizadora. As 
reuniões da comissão de comunicação serão as quartas-feiras.  A Secretária Executiva 
Maria Goretti Sousa Pinheiro lembrou a todos da paralisação do dia 28 de maio.  Nada 
mais  havendo a tratar  deu–se por  encerrada a  reunião a  qual  FOI  GRAVADA e após 
submetida  à  Secretária  Executiva  para  leitura,  análises,  correções  e  à  Plenária  para 
aprovação ficará disponível  nos arquivos do Conselho Estadual  de Saúde do Ceará – 
CESAU, para fins de provas, pesquisas e como documento. Fortaleza, 27 de Abril de 2017.
Maria Goretti Sousa Pinheiro (Secretária Executiva) _______________________________
Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira (Assessora Técnica) ____________________
Kaio Stênio Targino Silveira (Apoio e Digitador)___________________________________

 

246
247
248
249
250
251
252
253
254
255
256
257
258


